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Aos vinte e um dias do mês de junho, do ano de dois mil 

e doze, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de 

Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às 

dezenove horas, reuniram-se os vereadores 

ValdecélioBavaresco, Ari Faccio, JoarezBrufatti, 

Lindonês de Fátima Pelegrini, Pedrinho Pancotte, 

Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo 

Fontana e Marcos Zilli, todos representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado 

o quórum legal, a Vereadora Lindonês de Fátima 

Pelegrini, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno 

da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

declarou abertos os trabalhos e passou a palavra ao 

Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 

010/2012, relativa à sessão ordinária realizada em 06 de 

junho de 2012, a qual foi posteriormente discutida e 

aprovada por unanimidade, sem qualquer emenda ou 

retificação. Logo após, passou-se à leitura da pauta 

011/2012 que indica a matéria a ser discutida e votada 

nesta sessão. Após a discussão a pauta foi formada e 

aprovada com as seguintes proposições: Projeto com 

pedido de regime de urgência:Projeto de Lei 

n°024/2012 - queautoriza o Poder Executivo a celebrar 

termo de concessão de uso de imóvel e dá outras 



providências.Matéria em segundadiscussão:Projeto de 

Lei n° 022/2012 – que institui a imprensa oficial no 

âmbito municipal e dá outras providências. Matéria em 

primeira discussão: Não teve. Indicações:Indicação 

n°001/2012 do vereador ValdecélioBavaresco.Os 

trabalhos então foram suspensos para que as Comissões 

Permanentes da Casa Legislativa deem seus pareceres 

em relação aos projetos em regime de urgência especial. 

De posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, 

tendo a Senhora Presidente passado à execução da 

pauta. Determinou ao Secretário que fizesse a leitura do 

parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 

024/2012, após a leitura foi discutido e votado, tendo 

sido aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 

024/2012, com o parecer aprovado, foi lido, colocado 

em discussão única, sendo aprovado por unanimidade.O 

Parecer do Projeto de Lei 022/2012, foi lido, colocado 

em discussão e votação, tendo sido aprovado por 

unanimidade. O Projeto de Lei 022/2012, com o parecer 

aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo 

aprovado por unanimidade.Logo após passou-se para 

indicações: fez-se a leitura da indicação 001/2012 do 

vereador ValdecélioBavarescoapós a leitura foi 

discutido e baixado para estudosdas Comissões 

Permanentes desta Casa Legislativa para emissão de 

parecer.Como não havia outras matérias em pauta, 

passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre: a 

vereadora Lindonês falou de sua viagem a Brasília 

juntamente com o senhor Prefeito Municipal e a 



secretária da saúde Kátia, onde estiveram visitando 

vários gabinetes de Deputados José Otávio Germano, 

Afonso Hamm, Giovani Cherini, Senadora Ana Amélia 

Lemos. Visita também nos ministérios, da Cidade, 

Agricultura e Saúde. Também foram levados vários 

pedidos de solicitações de emendas de recursos para o 

Município, a mesma fala que na sexta-feira estiveram 

em Porto Alegre, onde passaram na Secretária da 

Agricultura onde foram entregues documentos 

referentes ao Programa “Correção de Solo”, entregamos 

documentos também junto a Secretária de Habitação e 

Saneamento e assinamos convênio do FEAS/OASF 

2012 na Secretária do Trabalho e Desenvolvimento 

Social.Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente 

convocou os seus colegas Vereadores para a próxima 

sessão ordinária, a ser realizada no dia quatro de julho, 

deste ano, neste mesmo local e horário e deu por 

encerrada a sessão. 
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